ثم سافرت من هذة المدينة الى القدس فزرت في طريقي الية تربة يونس عليه السلام وعليها بنية كبيرة ومسجد وزرت ايضا بيت لحمر موضع ميلاد عيسى عليه السلام وبه اثر جذع النخلة وعليه عارة كثيرة والنصارى يعظمونه اشد التعظيم ويضيفون من نزل به ثمر وصلنا الى بيت المقدس شرقه الله ثالث المسجدين الشريفين في رتبة الفضل ومصعد رسول الله صلى الله علية وسلم تسليما ومعرجة الى السمآء والبلدة كبيرة منيفة مبنية بالعخر المنحوت وكان الملك الصالح الفاضل صلاح الدين ابن ايوب جزاه الله عن الإسلام خيرا الما فتح هذة المدينة هدم بعض سورها ثم إستنقض الملك

Ensuite je partis d'Hébron, me dirigeant vers Elkods (la sainteté, Jérusalem), et je visitai sur ma route le sépulcre de Jonas, près duquel on voit un vaste édifice et une mosquée. Je visitai aussi Baït Lahm (Bethléem), lieu de naissance de Jésus, où l'on voit la trace du tronc de palmier. (Coran, xix, 23, où il est dit que les douleurs de l'enfantement surprirent Marie au pied d'un tronc de palmier.) Près de là est un édifice considérable. Les chrétiens ont cet endroit en très grande vénération, et ils donnent l'hospitalité à ceux qui y descendent.

Puis nous arrivâmes à Baït elmokaddes (la maison du sanctuaire, Jérusalem), que Dieu la glorifie! C'est elle qui, sous le rapport de l'illustration, vient immédiatement après les deux nobles temples (de la Mecque et de Médine), et c'est là qu'eut lieu l'ascension de l'envoyé de Dieu vers le ciel. La ville est grande, illustre, et construite en pierres de taille. Le roi pieux, noble, Salâh eddîn (Saladin), fils d'Ayoub (que Dieu le récompense, pour le bien qu'il a fait à l'islamisme!), lorsqu'il fit la conquête de cette ville, détruisit